
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 
 
 

Fomos procurados por usuários do transporte coletivo da Linha P 107 – Jd. 

Eugênio Lopes, solicitando-nos encaminhar à Prefeitura Municipal de Ribeirão Preto pedido 

de mudanças no trajeto do ônibus urbano que faz a referida linha. 

Alegam que para melhor atender ao bairro seria necessário que o ônibus 

deixasse de transitar pela rua Gervásio Aparecido Baraldi, pois a mesma se encontra com a 

pavimentação muito danificada e que possuindo a rua mão dupla de direção torna se inviável 

que veículos de grande porte trafeguem pelo local, especialmente em dias de jogos, onde é 

comum a rua receber maior fluxo de veículos e pessoas. Moradores sugerem que o ônibus 

siga pela rua Aurora Maria Caravelo Lopes até avenida Dom Pedro I. 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, depois de 

ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal para que solicite à Secretaria competente o cumprimento da presente reivindicação. 

. 

 

Sala das Sessões, 09 de novembro de 2021 

 
 

Alessandro Maraca 
Vereador 

REQUER ALTERAÇÃO NO TRAJETO DO 

TRANSPORTE COLETIVO URBANO - LINHA P 107 

JD. EUGÊNIO LOPES, CONFORME ESPECIFICA. 
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